

# LA INTERCULTURALIDAD ENTRE REGIONES

LA INTERCULTURALIDAD

¡NO SABIA QUE HABIAN MUCHAS DIFERENCIAS ENTRE LA COSTA Y LA SELVA!

HAY DEMASIADOS COMO EL CLIMA O LAS COMIDAS

¡EL CAMBIO ES MUY NOTABLE! EN LA SELVA SE SIENTE MUCHO LA HUMEDAD Y EN LA COSTA EL CLIMA ES MAS CALIDO

TE COSTARA UN POCO ACOSTUMBRATE PERO ESPERO QUE LO DISFRUTES

¡DE ESO ESTOY SEGURO!. AUNQUE PREFIERO LA COMIDA DE MI TIERRA NATAL

NO TE PREOCUPES, EN LA COSTA TENEMOS LUGARES DONDE COCINAN PLATOS TIPICOS DE LA SELVA. TE ACOMPAÑO?